

NOTA DE PRENSA

Gracias a la gestión de la congresista Leyla Chihuán

Reducen trabajo infantil en reciclaje de basura a través de capacitaciones en talleres técnicos en Lomas de Carabaylo

- Programa “Casa Amiga” brindará asesoría psicológica para mujeres y niños violentados.
- Se impartirán talleres de desarrollo de habilidades (bisutería, repostería, cosmetología, entre otros).

Limas, 28 de marzo de 2012.- Esta mañana, la congresista Leyla Chihuán inauguró la puesta en marcha del proyecto “Casa Amiga”, el cual busca contrarrestar los altos índices de trabajo infantil en la zona de Lomas de Carabaylo, así como brindar asesoría legal a niños y mujeres víctimas de la violencia.

“Me indigna el trabajo infantil, las mujeres golpeadas, los niños abusado sexualmente, todo ese flagelo debe eliminarse. Es por eso, y gracias a la colaboración de empresas como Multitainer S.A. y Telefónica del Perú S.A., que hemos podido ejecutar este proyecto productivo que les permitirá incluirse dentro de la sociedad y por supuesto del crecimiento económico, pues contarán con diferentes cursos y talleres, gracias al apoyo de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL), que los capacitarán en diversos programas técnicos que les permitirán mejorar su autosostenimiento.”, puntualizó la congresista.

Cabe destacar que el reciclaje de basura es la principal fuente de ingreso para unas 35 mil familias de Lomas de Carabaylo, cuyos hijos e hijas trabajan prematuramente en esa actividad altamente nociva para su salud y desarrollo integral, además de ser catalogada como una de las peores y más peligrosas formas de trabajo infantil y adolescente, según el Ministerio de Salud (MINSU).

La ceremonia de inauguración se llevó a cabo en la Explanada de Lomas de Carabaylo, y contó con la participación del alcalde distrital de Carabaylo, Rafael Álvarez; y funcionario de la empresa Multitainer; entre otros.

Huésped Ilustre

Por otro lado, la congresista Leyla Chihuán, mediante Resolución de Alcaldía N° 202 – 2012 – A / MDC, firmada por el Alcalde Rafael Álvarez Espinoza, fue declarada “Huésped Ilustre y Visitante Distinguida” por su grata visita al Distrito Histórico y Ecológico de Carabaylo. Asimismo, se le otorgó la Medalla Cívica de la Ciudad en señal de gratitud por su destacada labor en favor de las poblaciones vulnerables.